

15.01.2019

## **18-Jährige leistet Widerstand gegen KVD**

Eine 18-Jährige hat am Montagabend, 14. Januar 2019, massiven körperlichen Widerstand gegen den Kommunalen Vollzugsdienst (KVD) geleistet. Zuvor hatten Passanten die betrunkene Frau gegen 18.45 Uhr in der Wittelsbachstraße aufgefunden und der Polizei gemeldet, die den KVD um Anfahrt der Örtlichkeit bat. Eine KVD-Streife begleitete die 20-Jährige, die sich auf dem Weg Zum Guten Hirten und zunächst in der Klinik kooperativ verhielt, ins Krankenhaus. Dort ergab ein Atemalkoholtest bei der jungen Frau einen Wert von einem Promille. Als die Einsatzkräfte die Klinik schon verlassen wollten, bat eine Pflegerin um Hilfe, weil die Frau um sich schlug und nach Personen trat. Erst mit großem körperlichen Einsatz und Medikamenten ließ sich die Frau nach einiger Zeit beruhigen. Sie wurde gemäß Paragraf 15 des Landesgesetzes für psychisch kranke Personen (PsychKG) stationär aufgenommen.

KVD-Symbolfotos sind im Downloadbereich auf [www.ludwigshafen.de](http://www.ludwigshafen.de) verfügbar.